

Aus Fedor

Herr und Frau Herbert Behrend und Tochter und Francis Jatzlau von Houston verbrachten die Weihnachtseierstage bei Herrn und Frau Chas. Jatzlau.

Frau Emil Schneider kehrte letzte Woche Dienstag vom Hospital zurück. Jedermann wird sich freuen zu hören, daß es ihr besser geht.

Frau Emil Dube befindet sich auf der Krankenliste. Ihre Freunde wünschen ihr gute Besserung.

Herr und Frau Ben Best und Sohn und Frä. Helen Schiefelbein von Nebraska sind hier zu Besuch bei Herrn und Frau Lehrer E. F. Wendland und Söhnen.

Herr und Frau Carl Domann und Söhne von San Antonio besuchten am Freitag Frau Wille Becker und Familie.

Besuche besuchten Frau Wille Becker und Kinder und Herrn und Frau Albert Jenke am Sonntag. Herr und Frau Herman Jenke, Herr und Frau Herbert Jenke, Herr und Frau Ernst Jenke und Familie, Herr und Frau Walter Jenke und Sohn, Herr und Frau Edmund Schlade und Sohn, Herr und Frau Chas. Jatzlau und Herr Otto Domann.

Raymond Schlade besuchte Frau Wille Becker und Kinder am Sonntagabend und Montag.

Fedor Schule.

Gestern Abend (Donnerstag) den 19. Dezember hatte unsere kleine Schule ihre Christfeier im Schulhause. Unsere herrlichen Weihnachtslieder erklangen frohen Mutes, englisch und deutsch. Trotz des schlechten Wetters hatten sich doch eine netze Anzahl Zuhörer, Schulpatrone wie Freunde, eingestellt. Schuldirektor Emil Proske hatte dafür gesorgt daß die kleinen nicht leer ausgingen. Das war schön von Ihnen, Herr Proske. Schulpatron Henry Kalmbach sprach genannten Herrn seinen Dank aus. So Gott will beginnt der Unterricht wieder am Montag den 8. Januar.

Ich wünsche allen Lesern und Leserinnen Heiße Weihnachts- und ein Segnetes Neues Jahr. Allen Ex-Borpomern und Mecklenburgern wünsche ich recht viele Glück. Gruß an Alle!
H. Kloppe

From Fedor

Mr. and Mrs. Herbert Behrend and daughter and Francis Jatzlau from Houston spent the Christmas holidays with Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau.

Mr. Emil Schneider came back from the hospital last week on Tuesday. Everyone will be happy to hear that she is getting better.

Mrs. Emil Dube is on the sick list. Her friends wish her a good recovery.

Mr. and Mrs. Ben Best and son and Miss Helen Schiefelbein from Nebraska were here visiting Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons.

Mr. and Mrs. Carl Domann and sons from San Antonio visited Mrs. Willie Becker and family on Friday.

The following visited Mrs. Willie Becker and children and Mr. and Mrs. Albert Jenke on Sunday: Mr. and Mrs. Herman Jenke, Mr. and Mrs. Herbert Jenke, Mr. and Mrs. Ernst Jenke and family, Mr. and Mrs. Walter Jenke and son, Mr. and Mrs. Charles Jatzlau and Mr. Otto Domann.

Raymond Schlade visited Mrs. Willie Becker and children on Sunday evening and on Monday.

Fedor School

Yesterday evening (Thursday) December 19, our little school had their Christmas celebration in the school house. Our wonderful Christmas songs sounded out in a happy mood, in English and in German. Despite the bad weather, a good number of listeners and school supporting friends were present. School Board Chairman, Emil Proske saw to it that the little ones did not go home empty handed. That was good of you, Mr. Proske. School patron, Henry Kalmbach thanked the mentioned one. As God wills, school instruction will begin again on Monday, January 6.

I wish all men and women readers a Happy Christmas and a Blessed New Year. I wish all of the former Pomeranians and Mecklenburgers many Christmas presents traditionally thrown in at the window.

Greetings to all!

Rt. 1, Lincoln, Tex

F. Kloppe

Translated by Ed Bernthal